

Le Dr Francisco Durán apporte des précisions sur l'application du PrevengoHo-Vir



La Havane, 7 avril, (RHC).- Une préparation homéopathique cubaine, le PrevengoHo-Vir est appliquée depuis lundi dans notre pays. Elle renforce le système immunologique humain. C'est pourquoi le PrevengoHo-Vir est administré prioritairement aux personnes du troisième âge, le secteur le plus vulnérable de la société au Covid-19.

Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a apporté ce lundi des précisions sur le caractère prophylactique du PrevengoHo-Vir.

«C'est une préparation homéopathique. Comme chacun sait, le peuple cubain a une grande culture de ce genre de médicaments, ces préparations s'avèrent très bonnes et elles ont une grande innocuité. Les ingrédients sont réellement inoffensifs. Cette préparation renforce le niveau de résistance de l'organisme.»

Nous avons appris que le PrevengoHo-Vir est également administré aux populations des localités et des districts isolés suite au dépistage de chaînes de transmission locale de la maladie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219079-le-dr-francisco-duran-apporte-des-precisions-sur-lapplication-du-prevengoho-vir>



Radio Habana Cuba